



Mi Universidad

Controles

Cassandra Solis Pinto

Parcial 4

Interculturalidad y Salud II

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Medicina Humana

Segundo Semestre

Comitán de Domínguez, Chiapas a 28 de Junio del 2024.

Páncreas, Medicinas Alternativas y Similares: Auge y trueno de la pseudociencia médica.

El auge y trueno de la pseudociencia médica en el tratamiento del páncreas y otras condiciones es un fenómeno complejo que requiere un análisis detallado. En las últimas décadas, hemos sido testigos de un aumento significativo en el interés y la adopción de medicinas alternativas y complementarias en todo el mundo. Este crecimiento ha sido impulsado por una variedad de factores, que incluyen la insatisfacción en la medicina convencional, la búsqueda de enfoques más naturales y holísticos para el cuidado de la salud, y la influencia de las redes sociales hoy en día y los medios de comunicación. El páncreas es un órgano vital que desempeña un papel crucial en la regulación del azúcar en la sangre y la digestión. Las enfermedades que afectan al páncreas, como la pancreatitis, la diabetes y el cáncer de páncreas pueden tener consecuencias graves para la salud y la calidad de vida de los pacientes. Siendo fundamental abordar estas afectaciones de manera efectiva y basada en evidencia científica. Sin embargo en lugar de buscar tratamiento respaldado por investigaciones rigurosas, algunas personas recurren a prácticas pseudocientíficas y terapias alternativas para tratar sus problemas pancreáticos. Estas terapias pueden incluir desde suplementos dietéticos y hier

REFLEXOLOGÍA

Dr. Sergio
Jiménez Ruiz.

La reflexología es una terapia con origen en china, alrededor del año 4000 ac. El primer registro histórico data del año 2330 a.c. en Egipto. El Dr. W. Fitzgerald la introdujo en el mundo occidental a principios del siglo xx, al observar que la aplicación de presión en determinadas áreas del cuerpo. Propuso que existe una relación directa entre las diferentes áreas del pie y los órganos del cuerpo. Inglaterra avanzó en esta idea, dibujando las zonas reflejas en el pie que corresponden con cada parte anatómica del mismo. Se considera que la aplicación de una presión sobre distintos puntos de los pies mejora el flujo sanguíneo y los impulsos nerviosos y conduce a una liberación de toxinas y endorfinas, lo que facilita una potenciación de la función nerviosa y crea una sensación de bienestar. La reflexología tiene influencia sobre los sistemas y órganos del cuerpo humano desde tres puntos de vista distintos: Físico, Mental y Emocional. Físico: mediante un bloqueo, estimulando y mejorando la circulación. Mental: el contacto físico tiene un efecto terapéutico en el cuerpo. Emocional: disminuye el dolor y produce relación con la relajación corporal. Las áreas donde existe sensibilidad y dolor indican un bloqueo de energía y desequilibrio, lo que es debido al depósito de cristales de calcio y de ácido úrico que

Vudú

Cuando escuchamos vudú inmediatamente nuestra mente se imagina lo más terrible de todas las magias de la tierra, empezamos a pensar en dos cosas: muertos vudú y zombies, estos últimos los muertos vivientes que salen de sus tumbas por un poderoso hechizo el cual salen a cometer horribles crímenes y actos aberrantes por ordenes del brujo que le hizo el conjuro. Pero el vudú es una religión mal conocida, despreciada por los revistas, los libros. Todo esto demuestra y degrada el vudú como algo que siempre hemos visto como una religión totalmente sangrienta y depravada.

El vudú haitiano no solo es una religión recreada por esclavos africanos en la colonia francesa llamada la Hispaniola que comprendía Haití y la República Dominicana, es por el contrario una religión humanista, un conjunto de tradiciones culturales que constituyen el crecimiento que une el pueblo haitiano en los momentos de crisis y lo salva de la desesperanza. Concepto Histórico: El vudú es un sistema de pensamiento de origen africano que se fue estructurando en tierras haitianas como un resultado de la esclavitud y la soledad de plantación. El vudú también es practicado en: Cuba, Trinidad, Tobago, Brasil así como en el sur de los

Referencia:

- 01.** Murillo-Godnez, G. (2019). Panaceas, medicinas alternativas y similares: el auge y triunfo de la pseudociencia médica. *Medicina Interna de México*, 35(1), 113–143. <https://www.medigraphic.com/cgi-bin/new/resumen.cgi?IDARTICULO=86433>
- 02.** Saz. P y Ortiz M. (2005). Reflexoterapia Podal. Fundamentos, indicadores y contradicciones. Universidad de Zaragoza. Grupo de investigación EUDOKIA.
- 03.** Zúñiga Carrasco, I. R. (2015). Voodoo: a comprehensive view of the Haitian spirituality. *Memorias*, 26, 152–176. <https://doi.org/10.14482/memor.26.7207>